

Polres Nagekeo Kerahkan Sejumlah Personil Bakti Sosial Membangun Mushola Al Usman Nanganumba

Muhamad Yasin - NAGEKEO.PUBLIKNTT.COM

Jul 22, 2022 - 20:51



Bakti sosial anggota Polres Nagekeo

NAGEKEO - Di bawah Pimpinan Kapolres Nagekeo AKBP YUDHA PRANATA, S.I.K.,S.H. seluruh Anggota Muslim Polres Nagekeo laksanakan bakti sosial

dalam rangka membantu pembangunan musholla Al Usman Nanganumba, Ds. Nggolonio, Kec. Aesesa, Kab. Nagekeo. (22/07/2022)

Kapolres Nagekeo melalui Pjs. Kasat Binmas Polres Nagekeo IPTU ABUBAKAR LE mengatakan bahwa bakti sosial ini merupakan salah satu kegiatan Kepolisian dalam rangka mendekatkan diri dalam lingkungan masyarakat di era Polri yang Presisi kini.

Iptu Abu juga menambahkan bahwa kegiatan ini merupakan bentuk Kepedulian anggota yang beragama Muslim terhadap pembangunan musholla Al Usman Nanganumba yang sedang di bangun di Ds. Nggolonio, Kec. Aesesa, Kab. Nagekeo.

“ Musholla yang sedang di bangun ini merupakan musholla yang sudah lama di impikan oleh umat muslim yang berada di kampung Nanganumba dikarenakan jarak musholla atau masjid yang ada cukup jauh untuk di tempuh ketika melaksanakan ibadah serta merupakan kebutuhan umat yang berada di sekitar Kampung Nanganumba”. Ujar Iptu Abu.

“ Anggota hari ini bahu membahu dalam membantu pembangunan musholla ini, anggota yang ada membantu mengangkat pasir, membuat campuran semen, membantu memasang batu merah serta lainnya”. Pangkas Iptu Abu.

Patrisius Mining selaku ketua panitia pembangunan musholla tersebut juga menambahkan bahwa pihaknya sangat berterimakasih terhadap pihak Polres Nagekeo yang telah membantu pembangunan musholla ini.

“Saya beragama Katolik dan saya di tunjuk sebagai ketua Panitia pembangunan musholla ini. Ini merupakan tanggungjawab besar serta juga merupakan salah satu bentuk kerukunan antar umat beragama yang terjadi di Kabupaten Nagekeo serta saya juga merasa bangga dengan adanya pembangunan ini keluarga saya yang beragama Islam bisa melaksanakan ibadah mereka”. Ujar Patrisius.

“Terima kasih Polres Nagekeo, selalu jadi yang Polri yang presisi serta tetap humanis dan maju bersama masyarakat”. Tutup Patrisius.